

Grève sur la ligne du T11 Express ce jeudi



Illustration. (LP/).-G.B.)

Difficile de connaître précisément l'impact qu'aura le mouvement de grève ce jeudi, sur la circulation des tram-trains de la toute nouvelle ligne T11 Express qui relie Epinay-sur-Seine au Bourget. Le syndicat Sud-Rail a déposé un préavis, au nom des salariés de Transkeo, la filiale de droit privé qui exploite le T11 pour la SNCF. Cette dernière [annonce en tout cas sur son site Transilien un « trafic fortement perturbé »](#).

Des négociations concernant le niveau de rémunération, les cadences de travail et la polyvalence du personnel qui ont lieu ce mercredi n'ont semble-t-il pas abouti. « En faisant le choix de créer la filiale Transkeo et de lui confier l'exploitation de cette ligne ferroviaire, la SNCF marquait sa volonté de contourner les règles sociales », déplore Sud-Rail, dans son tract.

Le T11 Express qui est en service depuis un mois essuie par ailleurs des problèmes techniques, nécessitant régulièrement des interruptions de trafic. Encore ce mercredi, la circulation a été partiellement arrêtée jusqu'à 15 heures, à la suite d'un incident sur une aiguille, au niveau de Pierrefitte-Stains. « La ligne venant d'ouvrir, nous sommes en période de rodage », justifie la SNCF.

C.G.